## ぎかいにとどけ! わたしたちのこえ

あしかがを盛り上げるには、どうしたらいいのだろう?とあれこれ考えるうちに、高校生の私たちだからこそできることがあるのではないかと思うようになりました。そこで、あしもり隊メンバーのみんなで力を合わせ、学校で学んだことや私たちならではの発想を生かして、足利駅前でのキッチンカーイベントや、あしバスアッシーのラッピング、駅構内の装飾

などにチャレンジしました。議員の 皆さんにも、ぜひ私たちのような活動をしている若者を応援して、後押 ししてもらえると嬉しいです。



若者、活動中。



## あしかが高校生クラブ あしもり隊

令和3年6月、あしかがを盛り上げたい!という思いで、あしもり隊を結成しました。足利工業高校と足利清風高校の生徒14名で、さまざまなあしかがを盛り上げる活動=あしもり活動を行っています。

## 3月定例会のご案内

日	月	火	水	木	金	土
2/20	21	22	23	24 本会議 (初日)	25	26
27	28	3/1	2	3	4	5
6	7	8 本会議 (一般質問)	9 本会議 (一般質問)	10	11 本会議 (一般質問)	12
13	14 総務企画防災常任委員会 民生環境水道常任委員会	15 教育経済建設 常任委員会	16 予算審査 特別委員会	17 予算審査 特別委員会	18	19
20	21	22 予算審査 特別委員会 (予備日)	23	24 本会議 (最終日)	25	26

足利市議会 を知る



傍聴方法 を知る



ネット中継 を見る



会議録 を見る











しぎかいひろばをリニューアルしました。足利市議会の広報広聴活動を担う広報広聴常任委員会は、令和元年12月に発足して以来、市民の皆さまに親しまれる広報紙づくりを行うため、勉強会を重ねてきました。読みやすく、わかりやすい、そして、手に取ってもらえるような親しみやすい広報紙とはどのようなものか。委員全員で真剣に議論し、今回のリニューアルに至りました。

リニューアルを機に、見開きによる特集ページや文字を 少なくして画像を中心とした紙面にするなど、大きく生 まれ変わりました。歴史や伝統を重んじるとともに、時代 を捉え、市民の皆さまの関心に沿った内容を掲載し、 しぎかいひろばの充実に努めてまいります。

(広報広聴常任委員会広報部会長 杉田 光)